
СООБЩЕНИЕ
ОБ   ИТОГАХ ВЫБОРОВ В   СЛАНЦЕВСКИЙ

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
15 ИЮНЯ 1975 ГОДА

Сланцевская городская избирательная комиссия получила от

окружных избирательных комиссий сведения о результатах вы-

боров  в  Сланцевский городской   Совет депутатов  трудящихся.

В ВЫБОРАХ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОД-
СКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ПРИНЯЛО
УЧАСТИЕ 99,99 ПРОЦЕНТА ОТ ОБЩЕГО ЧИСЛА ИЗБИРА-
ТЕЛЕЙ. ЗА кандидатов в депутаты голосовало 99,88 процента

от общего числа избирателей, участвовавших в голосовании.

ПРОТИВ кандидатов в депутаты голосовало 0,12 процента от

общего  числа избирателей,  участвовавших  в  голосовании.

Бюллетеней, признанных недействительными на основании

статьи 108 Положения о выборах, не оказалось.

СЛАНЦЕВСКАЯ ГОРОДСКАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КО-
МИССИЯ, РАССМОТРЕВ МАТЕРИАЛЫ ПО КАЖДОМУ ИЗ-
БИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ, ЗАРЕГИСТРИРОВАЛА ИЗ-
БРАННЫХ ДЕПУТАТОВ В СЛАНЦЕВСКИЙ ГОРОДСКОЙ
СОВЕТ ПО ВСЕМ 180 ОКРУГАМ.

Все избранные депутаты являются достойными представи-

телями блока коммунистов и беспартийных.
Список депутатов публикуется в следующем номере.

ГОРОДСКАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ
ПО ВЫБОРАМ В СЛАНЦЕВСКИЙ

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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СООБЩЕНИЕ
ОБ  ИТОГАХ ВЫБОРОВ
В СЕЛЬСКИЕ   СОВЕТЫ

ДЕПУТАТОВ
ТРУДЯЩИХСЯ

ПО СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙОНУ

15 ИЮНЯ 1975 ГОДА
Исполнительным комитетом Сланцевского городского Сове-

та депутатов трудящихся получены от исполнительных комите-

тов сельских Советов данные о результатах голосования по вы-

борам в сельские Советы депутатов трудящихся по Сланцевско-
му району.

Выборы проводились в восьми сельских Советах депутатов
трудящихся.

ПРИ ВЫБОРАХ ПРИНЯЛО УЧАСТИЕ В ГОЛОСОВА-
НИИ В СЕЛЬСКИЕ СОВЕТЫ 100 ПРОЦЕНТОВ ИЗБИРА-
ТЕЛЕЙ.

ЗА кандидатов в депутаты голосовало в сельские Советы
99,76 процента от общего числа избирателей, принявших уча-

стие в голосовании. ПРОТИВ кандидатов в депутаты сельских

Советов голосовало 0,24 процента от общего числа избирателей,
принявших участие в голосовании.

Бюллетеней,   признанных  недействительными,   не   оказалось.

Таким образом, все избиратели приняли участие в выборах
и единодушно голосовали за кандидатов блока коммунистов и

беспартийных.
ВСЕГО ИЗБРАНО ДЕПУТАТОВ В СЕЛЬСКИЕ СОВЕТЫ

СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА 200 ЧЕЛОВЕК. В числе депутатов

122 рабочих, или 61 процент, 102 женщины, или 55 процентов,

89 членов и кандидатов в члены КПСС, или 44,5 процента, 111
беспартийных, или 55,5 процента. Среди избранных депутатов

45 человек, или 22,5 процента, в возрасте до 30 лет, 28 человек,
или 14 процентов, являются членами ВЛКСМ, 72 человека, или

36 процентов, не являлись депутатами прошлого созыва.

ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ КОМИТЕТ СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО   СОВЕТА   ДЕПУТАТОВ   ТРУДЯЩИХСЯ.

ТОРЖЕСТВО СОВЕТСКОЙ ДЕМОКРАТИИ
ПРОШЛИ    в
В     МЕСТНЫЕ

СЛАНЦАХ    И     РАЙОНЕ    ВЫБОРЫ
СОВЕТЫ      ДЕПУТАТОВ      ТРУДЯЩИХСЯ

ГОЛОСУЮТ   ШАХТЕРЫ

Г1 РИПОДНЯТОЕ           на-

• ' строение царило в

воскресенье, 15 июня, в

городе весь день. Выбо-
ры    в    Верховный Совет
РСФСР, и в местные Советы депутатов трудящихся

проходили как всенародный праздник, проде-

монстрировавший нерушимое единство партии и

народа.

День 15 июня завершил многодневную пред-

выборную кампанию. В ней участвовали 40 агит-

пунктов, 3 клуба избирателей, 40 агитколлекти-

вов, 993 агитатора и политинформатора. Поэтому
голосование на 38 избирательных участках в го-

роде и районе прошло организованно, в уста-

новленные сроки.

...С утра в городской штаб проведения вы-

боров начали поступать сообщения о голосова-

нии. А в 1 1 часов 30 минут подсчет показал, что

в городе и районе проголосовало уже 76,4 про-

цента всех избирателей. На высоком уровне

^ проходило с утра голосование на Лужицком из-

бирательном участке № 96 в Шавково. Здесь к

полудню уже выполнили свой гражданский долг

98,8 процента избирателей, на Монастырском из-

бирательном участке № 84 проголосовало к это-

му же времени 98,3 процента. Хорошо проходи-

ло голосование на Советском избирательном
участке № 72, на Кировском № 65 и многих

других.

Сланцевчане подходили к избирательным
урнам,  полные уверенности в светлом завтра.  С

ЗА НАРОДНЫХ КАНДИДАТОВ

Жизнь этого поселка вызвана
строительством бывшей первой
шахты. Поэтому по праву назва-

ние ему шахтерский. Голосование
здесь проходило в адмцнистратив-

но-бытоБом помещении первого
района шахты «Ленинградская».
Красиво оно выглядело в этот

день. Строгие в обычный день

контуры  нарядной украсили цветы.

предстояло впервые опустить

бюллетени.
Словом, не было затишья на

участке. Вот что говорит предсе-
датель комиссии В. Д. Стружин-
ский, которому уже не первый год

поручают это  почетное дело:

— Показательно, что с годами

на участке становится все мень-

ше избирателей. Их число умень-

зелень молоденьких березок. Да и   шилось   вдвое:   многие   получили
сам поселок преобразился от при-   благоустроенные квартиры и пере-

подъемом было встречено выступление Гене-
рального секретаря ЦК КПСС Л. И. Брежнева
на встрече с избирателями Бауманского избира-
тельною округа г. Москвы. Вот что сказал сле-

сарь комбината «Сланцы» ударник коммунисти-

ческого труда В. А. Захарчук; «Голосую за на-

родных кандидатов под впечатлением речи Гене-
рального секретаря ЦК КПСС Л. И. Брежнева.
По-рабочему сказал Ле&нид Ильич, что мы долж-

ны работать лучше. Задачи партии — наши за-

дачи...».

Ветеран партии Д. В. Сивый; «Благодарю
родную партию и правительство за создание ус-

ловий для спокойной старости. Отдам все свои

силы и опыт воспитанию подрастающего поко-

ления».

Председатель совета ветеранов войн Н. И.
Терентьев и участник Великой Отечественной
войны О. П. Смирнов заявили: «Голосуем за кан-

дидатов блока коммунистов и беспартийных, за

ленинскую партию, за миролюбивую политику го-

сударства».

...На высоком политическом уровне прошли

выборы в Сланцевском районе. К 19 часам уже

проголосовало 99,24 процента избирателей, на 19
избирательных участках свой гражданский долг

выполнили все избиратели.

ХОРОШЕЕ   НАСТРОЕНИЕ

ветливых улыбок, доброго на-

строения празднично одетых лю-

дей.

Уже не первый раз видят свой
родной поселок вот таким старо-

жилы — бывший кузнец М. П.
Елагин, жестянщик И. П. Иванов,

ехали в городсмие кварталы

Бывало, на шахтерском поселке

хозяйки только и мечтали о газе.

Теперь баллонный газ в каждом

доме. В большинстве домов водо-

провод.
Но не только за это голосовали

на  избирательном    участке люди.
в  прошлом известный      бригадир   Пожалу 5   за  всех сказал ветеран

И.   А.   Козлов,      К.   Г. Турыгин,   пре д П1>иятия И . и. Костров,    вы

В. М. Шишков  и другие.      Рано   „;,„„,,„", ,™™ ™„„пй о,,»и«     ш

пришли они    на      избирательныйна

участок, чтобы отдать свои голоса

за   лучших   представителей   наро-

да.

К   началу  голосования   пришли

А. Чертков и А. Ервмейчик.    Им

ехавший после ночной смены из

шахты и в числе первых выпол-

нивший свой гражданский долг:
— Сегодня мы голосуем за даль-

нейшее процветание нашей Роди-
ны, за мир, счастье народа.

В. КАРАСЕВА.

В праздничном убранстве Дво-
рец культуры комбината «Слан-
цы». Здесь расположен пункт го-

лосования избирательного участка

№ 82. Еще задолго до начала го-

лосования сюда пришли горняки
шахты № 3, химики, строители,

служащие, домохозяйки, прожи-

вающие в поселке Замошье, по

улицам

сова.

Горняки верны

слову. За пять ме-

сяцев текущего

года они добыли 17.000 тонн

сверхпланового сланца. Впереди
соревнующихся идет коллектив

первого участка, а среди добыч-
ных бригад лидирует бригада
А. И. Смирнова, недавно награж-

денного орденом Октябрьской Ре-
волюции.

Ровно  в  6 часов   началось  го-
Жуковского   и   Ломоно-   лосование.   В  числе   первых   про-

голосовали  электрослесарь шахты
У   каждого   избирателя  радост-   № 3    коммунист    В. А. Алексеев,

ное настроение.    Горняки   шахты   учительница   школы   №  12   Г.  В.
№ 3 с большим    интересам   слу-   Самохвалова,     слесарь     газовой
шали речь Генерального секретаря   службы В.  Я.  Романов и  многие

ЦК   КПСС    товарища     Леонида   другие избиратели.
Ильича Брежнева  на   предвыбор-       В четвертой школе разместился

ном собрании избирателей Бау
майского избирательного округа
Москвы. На шахте состоялся ми-
тинг, на котором горняки приня-

ли встречное обязательство — до-
полнительно выдать на-гора в те-

пункт голосования избирательного
участка № 79. Здесь голосовали

химики, строители, шахтеры, ав-

томобилисты. К 15 часам приня-

ло участие в голосовании около

95  процентов  избирателен. Моло-
кущем году 6.000 тони сланца. Те-   дым избирателям Сергею Белову,
нерь   годовое  обязательство   воз-   Алексею   Гусеву,  Сергею   Гулину"
росло до 26.000 тонн сверхплано-   и многим   другим   были   вручены
вого сланца.                                       букеты цветов.      И. КОНОНОВ.

РОВНО в 6 утра

■ председатель участ-

ковой комиссии 67-го из-

бирательного участка Г. Н. Лантов объ-
явил о начале голосования, и первые изби-
ратели вошли в помещение для голосова-

ния.

По традиции первыми голосуют ветера-

ны. Старейшие жители Сланцев пришли к
избирательному участку пораньше. Но вме-

сте с иими были и те, кто принимает эста-

фету   дедов и отцов.
К столу, где разместилась избиратель-

ная комиссия, пояходят Андрей Констан-
тинович Тимофеев, родившийся в 1904 го-
ду, и работник локомотивного депо Иогру-
вочно-транспортного управления производ-
ственного объединения «Ленинградсланец»
Владимир Михайлович Дрозд, родившийся
в  1938 году.     А за ними к избирательной

ЭСТАФЕТА     ПОКОЛЕНИИ
урне подходит восемнадцатилетний Анато-
лий Иванов, работник районного узла

связи.

Коротко, взволнованно говорят рабо-
чие люди о настроении, о делах и думах

коллективов.
—   Радуюсь работе, — говорит В. М.

Дрозд. — Настроение у коллектива хоро-

шее. Задание пятилетки выполним!
—   Голосуя за кандидатов блока ком-

мунистов и беспартийных, — говорит
А. Иванов, — я голосую за дальнейшее про-
цветание Родины, за то, чтобы наши кан-
дидаты хорошо работали, выполняли нака-

зы   избирателей.
—  Мы доверяем нашей родной Комму-

нистической партии   и   Советскому    прави-

тельству, — сказала молодая избиратель-
ница Любовь Николаевна Кириллова. —

Мы знаем, что они в дальнейшем будут за-

ботиться о благе народа, о том, чтобы на

земле   был мир.

Чувства любви и преданности партии и

правительству выражают ветеран Великой
Отечественной войны А. П. Смирнов и гор-

норабочий очистного забоя шахты «Ленин-
градская» А. В. Рябков.

Один за другим подходят избиратели,, го-
рячо благодарят партию и правительство за
то, что они последовательно проводят в
жизнь грандиозные планы экономического и

социального развития, политику мира.
В. ПИСКУНОВ,

обществ, корр.

ЕДИНОГЛАСНО
Председатель участковой из-

бирательной комиссии В. П.
Трифонова поздравила всех,

кто собрался в Загривском
Доме культуры на пункте го-

лосования, с днем выборов, и

начался день, подводящий
итоги большой работы по фор-
мированию новых составов ор-

ганов Советской власти.

Первым подошел к избира-
тельной урне Виктор Артамо-
нов, комсомолец, передовой
тракторист совхоза «Сланцев-
ский». В этом году он вторич-

но выдвинут кандидатом в де-

путаты  городского   Совета.

Здесь, в Загривье, избирате-
ли голосовали за кандидата в

депутаты Верховного Совета
РСФСР Н. В. Филимонова, вы-

бирали в областной Совет до-

ярку совхоза «Родина» Т. П.
Муравьеву, в городской Совет
— бригадира комплексной
бригады совхоза «Сланцев-
ский» Н. М. Субботину и ди-

ректора этого же совхоза В. А.
Чижова.

В первые часы голосования

у членов избирательной комис-

сии было много работы. К де-
вяти часам проголосовало
больше половины избирателей.
К четырнадцати часам все, кто
был зарегистрирован по основ-
ному списку, закончили голосо-

вание.

И вот наступил завершаю-

щий момент. 10 часов вечера.
Вскрываются печати урны, на-

чинается подсчет. Все избира-
тели округа № 86 единогласно
проголосовали за своих канди-
датов в депутаты.

В. САЛОВ.
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р ЭТОМ УЧЕБНОМ ГОДУ го-

^ родской комитет партии, парт-

комы и первичные организации ве-

ли работу по повышению органи-

зационного и идейно-теоретиче-
ского уровня партийной и комсо-

мольской учебы, экономического

всеобуча. Достигнуты определен-

ные успехи: число слушателей по-

литшкол и семинаров возросло до

3.178, Что на 120 человек больше,
чем занималось в 1973 —74 учеб-
ном году.

Радуют изменения в структуре

системы. Часть слушателей, окон-

чивших в 1973 —74 учебном году

начальные политшколы, была пе-
реведена в школы основ марксиз-
ма-ленинизма. Наиболее подготов-

ленные слушатели, окончившие

школы среднего звена, перешли в

высшее звено. В итоге число зани-

мающихся в начальном звене со-

кратилось на 109 человек, в сред-

нем — на 116. В высшем же зве-
не число слушателей увеличилось

на 279 человек.
ПРОДЕЛАНА определенная ра-

бота по повышению личной от-

ветственности коммунистов за изу-

чение ими революционной теории.

Выполняя рекомендации городско-

го комитета партии, парткомы и
первичные партийные организации
систематически обсуждали на сво-

их заседаниях и собраниях отче-

ты коммунистов о ходе учебы.
Партийное бюро регенератного за-

вода (секретарь Л. П. Васильева)
дваждй в течение учебного года

обсуждало вопросы политической
учебы.

Партийное бюро шахты № 3
(секретарь А. П. Пустовой) в но-

ябре 1974 года за срывы занятий
объявило выговор пропагандисту
В. И. Елфимову, в марте 1975 го-

да строго предупредило комму-
нистов Б. И. Васильева, М. В.
Бобкова и В. Н. Костыл^кова за

слабую активность на семинар-

ских занятиях и неглубокие зна-

ния.

Много внимания политической
учебе уделяли партийные органи-

зации комбината «Сланцы» (секре-
тарь парткома Н. Ф. Нечаев).
Партбюро печного цеха постави-
ло на вид коммунисту Н. А. Фе-
дорову за пропуск двух занятий
без уважительных причин. Объяв-
лено партийное взыскание маши-

нисту турбины ТЭЦ коммунисту

М. И. Семидоцкому, пропустивше-

му три занятия.

На цементном заводе члены

партбюро регулярно посещали за-

нятия, на месте оказывали помощь

пропагандистам. В ноябре 1974
года на бюро за неявку на заия-

ЗАКАЗУ СЕЛА—

ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ

СКОРО
НАЧНЕТСЯ

| СБОРКА
На     ремонтно-механическом

[ заводе   продолжаются   работы
по  выполнению важного  зака-

1 за тружеников    села    — изго-

■ товлению   картофелеуборочно-
го  комбайна. Как  и в  прошед-

шие   недели,     идет    заготовка

| деталей  для различных    узлов

5 машины.     Большую   и   ответст-

Е венную работу выполняет сле-

сарь-заготовитель      Александр
ванович     Андреев.     Когда-то

он   работал в   шахте,  ушел   на

тия были строго предупреждены

коммунисты П. Н. Поподько,
В. Н. Быков, А. Г. Бакусов.

Бюро горкома партии в декабре
1974 года иа своем заседании об-
судило работу партийного бюро
цементного завода по руководст-

ву марксистско-ленинским образо-
ванием коммунистов и комсомоль-

цев. В принятом постаиовленнн

обобщен положительный опыт

партийной организации завода и

намечены меры по дальнейшему
улучшению учебы коммунистов и

комсомольцев.

На заседании отдела пропаган-

ды и агитации дважды был обсу-
жден ход занятий в филиале уни-

верситета марксизма-ленинизма.

ГОРОДСКОЙ комитет партии и

' партийные организации уделя-

ли должное внимание совершенст-

вованию подготовки пропаганди-

стских кадров, повышению их ме-

тодического мастерства. Перед на-

чалом учебного года в горкоме

КПСС были проведены недельные

ческого труда, 7 слушателей за

высокие трудовые достижения на-

граждены орденами и медалями.

Знания, полученные на политзаня-

тиях, позволяют коммунистам бо-
лее успешно выполнять общест-
венные поручения. Восемь слуша-

телей избраны секретарями цехо-

вых партийных организаций, 5 —

в партбюро завода, 9 — в завод-

ской и цеховые комитеты профсо-
юза, 24 — руководят группами и

постами народного контроля,

2 слушателя избраны депутатами

городского Совета.
Об эффективности комсомоль-

ской учебы можно судить по ито-

гам работы пропагандиста В. П.
Монаховой. Она пять лет руково-

дит комсомольским кружком на

теплоэлектроцентрали.         Состав
слушателей почти не изменяется.

За годы учебы ребята повзросле-

ли, обрели самостоятельность, по^

литнчсски закалились, нашли свое

место в коллективе. Электромон-
тер Анатолий Бураченко успешно

ПАРТИЙНАЯ

О    ХОДЕ
ЖИЗНЬ

РАБОТ
На последнем заседании парткома производственного объеди-

нения «Ленинградсланец» был обсужден вопрос «0 ходе подгото-

вительных работ на шахте «Ленинградская».

На заседание были приглашены бригадиры проходческих кол-

лективов, начальники участков, главный инженер объединения
П. К. Онзуль, другие ответственные работники.

С информацией выступил заместитель главного инженера объ-
единения по шахте «Ленинградская» С. С. Варенье.

Разговор на заседании парткома вылился в серьезное обсуж-
дение проблемы.

В своем постановлении партком наметил меры для выхода из

создавшегося положения.

Заместителю главного инженера объединения С. С. Варенье
объявлен выговор. В адрес партбюрошахты «Ленинградская» отме-

чено, что оно проявило мало настойчивости для полного выполне-

ния постановления парткома от 1 марта 1974 года, обсуждавшего
аналогичный вопрос.

ДЕЛА   ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

НА ПУТИ К ЭФФЕКТИВНОСТИ УЧЕБЫ
К ИТОГАМ    УЧЕБНОГО    ГОДА    В   СЕТИ    ПОЛИТИЧЕСКОГО   ПРОСВЕЩЕНИЯ

курсы руководителей начальных выполняет свои социалистические

политшкол, группа руководителей обязательства.. Подал и внедрил

теоретических   семинаров   прошла   несколько        рационализаторских

курсы в Доме политического про- > предложений, избран в члены це-

свещения обкома КПСС. Для про-   хового комитета профсоюза. Элек-
пагандистов начального и сред-
него звена были организованы

ежемесячные семинары, на кото-

рых обсуждалась методика прове-

дения очередных занятий. Здесь
прочтен цикл лекций по вопросам

международного коммунистическо-
го и рабочего движения. Перед
пропагандистами с информацией
выступали секретари и заведую-

щие отделами горкома партии. От-
дел пропаганды и агитации под-

готовил для пропагандистов

справку о развитии промышленно-

сти и сельскохозяйственного про-

изводства, о росте материального

благосостояния трудящихся горо-

да и района. В январе 1975 года

проведена научно-методическая

конференция, на которой обсуж-
дены вопросы совершенствования

подготовки пропагандистских кад-

ров.

ПОВЫШЕНИЕ личной ответст-

' ' вещности коммунистов за учебу,
возросшее мастерство пропаганди-

стов способствовали росту трудо-

вой и общественной активности

слушателей. Так, например, иа

цементном заводе все слушатели

политшкол и комсомольских круж-

ков успешно выполняют свои слу-

жебные обязанности, являются

передовиками производства. Сре-
ди  них 32 ударника  коммунисти-

трослесарь Анатолий Власов пос-

ле трех лет учебы в кружке по-

шел учиться в школу работающей
молодежи. Власов- —ударник ком-

мунистического труда.

Руководитель теоретического се-

минара «Научно-техническая рево-

люция и проблемы создания ма-

териально-технической базы ком-

мунизма.» В. П. Казначеев (шах-
та «Ленинградская») перед нача-

лом учебного года помог своим

слушателям разработать на за-

вершающий год девятой пятилет-

ки обоснованные социалистические

обязательства и внимательно сле-

дил за их выполнением.

|_Г СОЖАЛЕНИЮ, отдельные

Г* партийные организации недо-

статочно уделяли внимания воп-

росам учебы коммунистов. В мех-

лесхозе (секретарь партийной ор-

ганизации Г. Г. Никитин) было со-

рвано несколько занятий в шко-

ле основ марксизма-ленинизма. Не
завершила учебную программу

школа основ марксизма-ленинизма

на лесокомбинате. Здесь занятия

превратились с уходам пропаган-

диста Л. В. Кудрявцева на дру-

гую работу. Нового руководителя

партийное бюро (секретарь С. В.
Сергеев) не назначило. Нерегуляр-
но проходили занятия в строи-

тельных управлениях треста  № 63

(секретарь парткома Ф. А. Ход-
жаев), но состояние политической
учебы в течение всего учебного го-

да пи на партсобраниях, пи на

заседаниях партбюро ие обсуж-
далось.

ЗАКОНЧИЛСЯ учебный год.

Партийные организации под-

водят его итоги, отмечают достиг-

нутые успехи, анализируют причи-

ны недостатков. Одновременно ве-

дется подготовка к новому учеб-
ному году. По рекомендациям До-
ма политического просвещения

ОК КПСС вводятся новые про-

граммы. Слушатели, окончившие

школы среднего звена, будут изу-

чать курс «КПСС — руководящая

и организующая сила коммунисти-

ческого строительства». Вводят-
ся новые интересные программы

для высшего звена. Для изучаю-

щих проблемы философии разра-

ботай курс «Социалистическая
культура и развитие личности»,

для изучающих проблемы научно-

го коммунизма — курс «Советский
образ жизни».

Новый учебный год будет про-

ходить в период подготовки и про-

ведения ХХУ съезда КПСС. Это
обстоятельство обязывает прове-

сти комплектование политшкол и

семинаров на более высоком орга-

низационном уровне.

В. НИКУЛИН,
зам. заведующего отделом

пропаганды и агитации горко-

ма КПСС.
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1РАКТИКА по-

казывает, что

сегодня затраты

на исправление

попрешностей, до-

пускаемых в ходе

строительных работ, достигают в
среднем 2,5 —3 процентов стоимо-

сти всего объема работ. Это ог-
ромная цифра. Надо признать, что

30 —40 процентов вины за низкое
качество строительства ложится

на нас, строителей. Сюда нужно
отнести и недостаточно высокую
требовательность к качеству ра-

бот, к точному соблюдению уста-

новленных технологических   уело-

РЕШАТЬ   НАДО  СООБЩА
НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ - КАЧЕС ТВО

ектах, многие результаты нашего

труда смазывают поставщики

строительных  материалов.

Много лет существует наше уп-

равление,   и  столько    же  мы  ве-

О растворе я уж и не знаю,

сколько раз шли разговоры. Ка-
менщики часть смены только тем

и занимаются, что выбирают из

него камни.

В течение ряда лет мы никак

не можем добиться у иирпичного
дем разговоры о качестве про- завода, чтобы кирпич отгружали

дукции комбината «Стройдеталь». на стройки в поддонах или в кон-

Сегодия, наверное, нет ни одного тейнерах, так, как это делают на

человека, кого удовлетворяли бы ленинградских заводах. Но до сих

настеленные в домах полы. Винят пор нам его везут навалом, а это

при этом строителей. Но ведь на-  значит, что с каждой машины мы

пенсию, но не  смог сидеть без Е  в™ выполнения рабо^, нарушение   до посмотреть, что нам  привозят,   получаем     до     40—50   процентов

Е дела. Сейчас он активно вклю-

чился в работу по заготовке :
деталей для комбайна. Заго- ■

товкой деталей занималась на ■

прошлой неделе газорезчица :

В. И. Беляева.

Получили задание токари, :

работающие на расточном :

станке, Э. В. Мишель и комсо- :

молец М. Евстафьев. Районное ;

объединение «Сельхозтехника» :

согласно договору своевре- :

менно   снабжает   завод     ком- :

В плектующими     деталями      для :

| комбайна.

Скоро   начнется   сборка    от- ;

! дельных   узлов.

Г. БИРЮКОВ,
инженер производственно-     |
технического    отдела    ре-     :
монтно-механического   за-     :

вода.

производственной дисциплины.

Партийная организация нашего

треста и управления много дела-

ет для повышения качества стро-

ительных работ. Так, -партком тре-

ста на расширенном заседании в

марте этого года рассмотрел воп-

рос «О повышении качества строи-

тельно-монтажных работ». На ос-

новании постановления парткома

разработан план мероприятий, ос-

новой которого является внедре-

ние иа строительных объектах си-

стемы бездефектного труда и тех-

нологии   контроля      строительно-

Половые доски такие, что не зна-

ешь, как к ним подойти. То гре-

бень не влезает в паз, то наобо-
рот — паз такой, что соединен-

ные две доски свободно «гуляют».

Вот и получаются «музыкальные

полы», да еще со щелями для

вентиляции.

Столя1рные изделия должны по-

ступать на объекты, подготовлен-

ные к последней покраске, а на

самом деле они просто чем-то

смазаны для отвода глаз. То же

самое с плинтусами, наличниками.

Мы с комбината «Стройдеталь»

боя. И в первую очередь это от-

ражается на качестве кирпичной
кладки.

Пора ул<е от слов перейти к де-

лу. И здесь немалую роль долж-

ны и могут сыграть наши общест-
венные организации. Но сегодня

я как коммунист могу с полным

правом сказать, что у нас не на

должном уровне находится рабо-
та партийной организации ие

только управления № 322, но и в

целом треста. Не показали еще

своего лица созданные при парт-

коме и партбюро комиссии  конт-

монтажных     работ,     проведение   получаем много сборного железо-  роля за качеством, группы парод

ного    контроля,     «Комсомольские
прожекторы». А значит — необхо-
димо повышать   требовательность
ко    всем    работникам,    улучшать

контроль и проверку исполнения.

В. МАТВЕЕВ,
каменщик участка № 1 строй-
управления № 322.

смотров-конкурсов, внедрение но-

вой техники, повышающей качест-

во строительства, и т. д. На всех

оперативных совещаниях в управ-

лении вопросы качества осужда-

ются в первую очередь. И хотя

удалось добиться некоторых успе-

хов у себя на строительных объ-

бетона; знаем, что по нормам

плиты перекрытий должны быть
подготовлены под покраску, то

есть замазаны и зашпаклеваны ра-

ковины, которые получаются при

нарушении технологии изготовле-

ния этих плит. Однако ничего по-

добного ие делается.

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

ОСВАИВАЮТСЯ
ПОДЗЕМНЫЕ
КЛАДОВЫЕ

КАЗАХСКАЯ ССР. В меж-
дуречье Урал — Волга — одном

из крупных нефтеносных рай-
онов объединения «Эмба-
иефть», открыты и освоены ме-

сторождения Мартыши, Камы-
шитовое, Грань, Жанаталап.
Отсюда до Гурьева проложен

магистральный нефтепровод.
По утверждению ученых, этот

район таит в тебе большие под-

земные кладовые природного

газа и «черного золота* в под-

солевых глубинах. Открыть их

и поставить иа службу народу

—  главная задача Прикаспий-
ской нефтеразведочной экспе-

диции Гурьевского управления

« Казнефтегазразведки».

НА  СНИМКЕ:   вышку  пере-

водят на новое место бурения.
Фото Г. Кошкиицева.

Фотохроника ТАСС

ЗА «АРКТИКОЙ» —

«СИБИРЬ*
ЛЕНИНГРАД. (ТАСС). До-

срочно ввести в строй «Сибирь»
—   второй атомный ледокол

«арктической» серии, осущест-

вить его спуск на воду к пред-

стоящему XXV съезду КПСС.
Такое обязательство приняли

корабелы Балтийского завода

имени Серго Орджоникидзе в

ответ на приветственное -пись-

мо Генерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Брежне-
ва, поздравившего всех участ-

ников создания атомного ледо-

кола «Арктика» с завершением

строительства и сдачей в экс-

плуатацию этого самого мощ-

ного в мире атомохода.

На заводе состоялся митинг.

Его участники с большим подъ-

емом приняли письмо Цент-
ральному Комитету КПСС, Ге-
неральному секретарю ЦК
КПСС товарищу Л. И. Бреж-

1 иеву.
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ЗДРАВСТВУЙ,  ЛАГЕРЬ!
Закончился учебный год.

Тысячи мальчишек и девчонок

начали претворять в жизнь

давно уже вынашиваемые пла-

ны на каникулы. Но многие

решили провести хотя бы один

летний месяц в пионерском

лагере Сейчас лагерная смена

уже в разгаре. Ребят встретили

заботливые воспитатели и во-

жатые, спальные корпуса, пио-

нерские и игровые комнаты,

игры, аттракционы.

В пионерском лагере «Чай-
ка» отдыхает 360 человек. Это
самый большой лагерь в райо-
не. Производственное объеди-
нение «Ленинградсланец» хо-

рошо подготовило лагерь к се-

зону. Обновлены наглядная

агитация, спортинвентарь, ус-

тановлено больше радиоточек,

составлен интересный план ме-

роприятий. За последние год

—два прибавились корпуса.

Они вытянулись в ряд на бе-
регу Плюссы, Воспитателями и

вожатыми в этом году стали

самодеятельные артисты из

народного театра Дворца
культуры комбината «Сланцы».
Кроме выполнения своих ос-

новных обязанностей, они зад/-

мапи поставить в лагерном

клубе спектакль «И в памяти,

и в сердце» и большое театра-

лизованное представление, по-

священное 30-летию Победы в

Великой Отечественной войне.

С большой заботой относят-

ся к своему пионерлагерю

«Космос» и работники строи-

тельного треста № 63. Во всех

помещениях произведен кос-

метический ремонт, приобре-
тено новое оборудование, иг-

ры. Аллея космонавтов, иду-

щая от главного въезда, укра-

шена разноцветными флагами.

Кругом чистота, порядок. Для
ребят здесь созданы все ус-

ловия для отдыха: большой
удобный умывальник, баня,
комната гигиены, столовая на

200 человек. Кухня оборудова-
на электроплитой, есть даже

духовой шкаф для выпечки

булочек    и     пирожков.

Но гордость лагеря — ис-

кусственный плавательный бас-
сейн. Три дорожки по 25 мет-

ров, сменная вода, яркие ка-

бинки для переодевания.

Здесь ребята учатся плавать,

сдают нормы ГТО. Вообще для

спорта созданы все условия.

Большой гимнастический горо-

док, футбольное поле, бего-
вые дорожки. Для малышей
построены качели, карусели,

различные    домики,   игры,   пе-

сочницы. 300 человек отдохнут

в  лагере за две смены.

Но лучше других подготов-

лен к лету лагерь горторга

«Салют». Очень уютный, рас-

положенный на живописном

берегу озера Долгое, для де-

тей он как сказочная страна. И
этому еще более способству-
ет внутреннее оформление.
Благодаря трудолюбию и та-

лантливым рукам художников

торга Юрия Смирнова и Ми-
хаила Полевого ребята сразу

попадают в мир сказок. Из-
бушка на курьих ножках, кот

на цепи притаился на дубке.
Вокруг — аллея сказок. Ря-
дом на горке в скором 'време-

ни появится «старинная кре-

пость», встанет и современная

ракета, из которой вниз про-

тянется горка. На специальных

роликовых каточках ребята
стремительно помчатся вниз,

совершат крутой вираж и

вновь взовьются вверх. В этом

году построен клуб на 120
мест. Художники его оформи-

ли   тоже   по   мотивам   сказок.

Прибавился в лагере еще

один спальный корпус на 24
человека. В игровых павильо-

нах стоят теннисные столы, иг-

ры для малышей. В хорошую

солнечную погоду ребята бу-
дут купаться и загорать на

пляже,  кататься   на   лодках.

Итак, пионерское лето всту-

пило в свои  права.

Д. ШЕВЧУК.

□ ОСНОВУ крепнущей дружбы между восьмилетней школой

'—'№ 12 города Сланцы и Военно-медицинским музеем Министер-
ства обороны СССР заложена патриотическая поисковая работа
юных пионеров. Ребята побывали в музее, встретились с его сотруд-

никами. По инициативе учительницы русского языка и литературы

Г. В. Самохваловой накануне 30-летия Победы над фашистской
Германией в школу был приглашен сотрудник музея, ветеран 10-й

гвардейской армии Ростислав Александрович Холодковский. В
классах он провел уроки мужества иа тему «Они сражались за

Родину», участвовал в торжественной линейке под девизом «Никто

ие забыт, и ничто не забыто!». Много интересного он рассказал

ребятам о боевых товарищах, об их судьбе и, конечно, о музее, в

котором работает.
Его небольшой рассказ об истории музея, печатающийся ниже,

возможно, заинтересует сланцевчан. Считайте, что это приглашение

на очередную экскурсию.

МУЗЕЙ С МИРОВОЙ СЛАВОЙ

Б  У Д Ь Т Е
ОСТОРОЖНЫ!

На оздоровление условий
труда и профилактики отрав-

лений направлена работа сани-

тарной группы по гигиене, тру-

да санитарно-эпидемиологиче-

ской станции. Группа также

контролирует строительство но-

вых производственных и быто-
вых помещений. В результате

проводимой работы снижена

как- общая, так и профессио-
нальная заболеваемость среди

рабочих по сравнению с прош-

лыми годами.

Санитарная группа постоянно

проводит работу среди населе-

ния по профилактике острых и

хронических отравлений ядо-

химикатами, которые в основ-

ном применяются в совхозах

района для протравливания се-

мян перед посевом, обработки
рассад, ботвы и клубней кар-

тофеля и т. д.

Одним из наиболее распро-

страненных химикатов являет-

ся гранозан, относящийся к

группе ртутно-органических со-

единений. В организм человека

он попадает через дыхательные

пути и через рот. Учитывая все

это, при работе с ядохимиката-

ми, в частности, при протрав-

ливаинн зерна перед посевом,

его хранении и перевозке, не-

обходимо максимально выпол-

нять санитарные требования и

особенно при обращении с се-

менами подсолнечника, кото-

рые хотя и не протравливают-

ся, но загрязнены гранозаном.

При проверке семян подсол-

нечника из центральных семе-

нохранилищ совхозов «Старо-
польский», «Осьминскин» ■ и

«Аврора» во всех трех пробах
обнаружен гранозан, потому

что в складах или под их на-

весами протравливали зерно

гранозаном, а семечки находи-

лись в засеках, даже не покры-

тых полиэтиленовой пленкой.
Рабочие складов, да и другое

население совхозов, имеющие

доступ к семенам подсолнечни-

ка, употребляют нх в пищу.

Руководителям совхозов в
целях профилактики отравле-

ний гранозаном и другими ядо-

химикатами нужно строго вы-

полнять санитарные требова-
ния по хранению, транспорти-

ровке и применению ядохими-

катов и упорядочению хране-

ния подсолнечных семян.

О. АНДРЕЕВ,
санитарный врач по гигие-

не труда Сланцевской сан-

эпидстанции.

Евдокия Илларионовна Василье-
ва крайне волновалась, участвуя

в конкурсе «Лучший в своей про-

фессии», проходившем в централь-
ной районной больнице. И тем не

менее вышла победительницей —■

помог многолетний опыт. Почти
четыре десятка лет трудится она

в медицине.

В 1936 году шестнадцатилетней
девчонкой уехала из родной , де-

ревни, что иа Псковщине, в Ле-
нинград, поступила санитаркой.
Работала и училась на курсах ме-
дицинских сестер, окончила их, по-

лучила удостоверение.

В' октябре 1941 года Дусю при-
звали в армию и направили в эва-

когоспиталь, где она работала
медсестрой. После войны возвра-

тилась в Ленинград, окончила

акушерскую школу.
С 1961 года Евдокия Илларио-

новна живет в нашем городе. Ра-
ботает медсестрой в травматоло-

гическом отделении центральной
районной больницы, активно уча-

ствует в общественной жизни. Она

П О КА
ЕСТЬ»
СИЛЫ

член  комитета народного  контро-

ля больницы.

К боевым ее наградам приба-
вились и трудовые: медаль «За
доблестный труд», значок «Побе-
дитель социалистического сорев-

нования 1974 года», звание удар-

ника   коммунистичеокого  труда.

— Жизнь сейчас прекрасная, —

тепло улыбается Евдокия Илла-
рионовна. — Жить хочется, тру-

диться... Дочь вырастила. Работа-
ет и учится в Ленинграде. Я жи-

ву в отдельной, благоустроенной
квартире. В феврале этого года
подошел мой пенсионный возраст,

но продолжаю работать. Не мыс-

лю жизни без работы и буду тру-

диться, пока смогу.

В. РУСОВ,
наш обществ, корр.

В Ленинграде большой попу-

лярностью пользуется Военно-ме-
дицинский музей Министерства
обороны СССР, созданный в 1942
году. Здание его находится на-

против Витебского вокзала за

сквером.' В 36 залах и 3 галереях

размещено около десяти тысяч

экспонатов.

Первый раздел экспозиции отра-

жает состояние отечественной во-

енной медицины в дооктябрьский
период. Второй раздел знакомит

с мероприятиями в области охра-

ны здоровья трудящихся и лич-

ного состава Красной Армии пос-

ле победы Великой Октябрьской
социалистической революции.

Экспозиция музея знакомит с

организацией новой системы госу-

дарственного аппарата здравоох-

ранения. Посетители узнают о том,

что в июле 1918 года создается

Наркомздрав. Декретом, подпи-

санным В. И. Лениным, первым
министром            здравоохранения

РСФСР был назначен Н. А. Се-
машко, а заместителем народного
комиссара — 3. П. Соловьев. Не-
безынтересно будет узнать, что

перу Зиновия Петровича Соловье-
ва принадлежит первый проект
организации              Наркомздрава
РСФСР.

3. П. Соловьев — выдающийся
деятель советской медицины, дли-

тельное время возглавлявший
Главное военно-саинтарное управ-
ление, заложил основы военно-ме-

дицинской службы. С 1919 года
3. П. Соловьев — бессменный
председатель Российского обще-
ства Красного Креста, в 1925 го-
ду по директиве правительства он
основывает первый лагерь-санато-

рий юных пионеров в Крыму «Ар-
тек». Кстати, дочь 3. П. Соловье-
ва Наталья Зиновьевна Самохва-
лова (ныне пенсионерка) и его

внучка Галина Владимировна Са-
мохвалова,   учительница   русского

языка   и    литературы,   живут   в

Сланцах.
Третий раздел посвящен Вели-

кой Отечественной войне 1941 —

1945 годов. В галерее героев-ме-

диков встретите уроженку Кинги-
сеппского района Ленинградской
области Героя Советского Союза,
старшину медицинской службы,
комсомолку Валерию Осиповну
Гпаровскую.

В 1943 году у села Вертовое
Червоноармейского района Запо-
рожской области Валерия оказа-

ла помощь шести тяжелора-

неным. Она уложила их в овраг

и ожидала транспорт, чтобы от-

править в тыл. Вдруг с фронта,
иа узком его участке, появился

немецкий танк. Валерия, зная, что

помощи ждать неоткуда, что она

здесь одна, а рядом беспомощ-
ные люди, с противотанковой гра-

натой смело бросилась под гусе-

ницы. Ценою своей жизни спасла

жизнь тяжелораненым. Президиум
Верховного Совета СССР при-

своил звание Героя Советского
Союза советской патриотке В. О.
Гнаровской посмертно. Во дворе

школы, где училась Валерия Оси-
повна, ей воздвигнут памятник.

Четвертый и пятый разделы экс-

позиции музея знакомят экскур-

сантов с постоянной заботой пар-

тин и правительства о дальней-
шем совершенствоваиин военного

и гражданского здравоохранения

и развитии медицинской науки.

Наш музей посещают тысячи

экскурсантов, среди которых во

время весенних каникул этого го-

да были ребята школы № 12. При-
глашаем учащихся и всех жителей
города Сланцы посетить Военпо-
медицинскнй музей, снискавший
мировую славу.

Р. холодковский,
сотрудник музея,

полковник в отставке.

НОВАЯ КНИГА

„Ленинградская   область"
В книжных магазинах города

появилась новинка, которая может

вызвать интерес у многих. Это
книга А. В. Даринского «Ленин-
градская область».

Справочник - путеводитель, го-

ворится в аннотации, знакомит с
природными ресурсами Ленин-
градской области и ее хозяйством.
В книге приводится большой спра-
вочный материал в цифрах и фак-
тах. Она необходима всем труже-
никам области, учителям, а так-
же школьникам, изучающим род-

ной край.

Один раздел справочника по-
священ природе, населению и хо-
зяйству области. В нем популяр-
но изложены основные особенно-
сти рельефа, геологического стро-
ения области. Рассказывается об
особенностях климата, о расти-
тельном и животном мире, насе-

лении.

В первой части дается историче-

ская справка о хозяйстве области
до Великой Октябрьской револю-

ции и после Октября.
Вторая часть посвящена всесто-

роннему рассказу о районах обла-
сти, дается их экономическая ха-
рактеристика, рассказывается об
истории городов и сел.

Первое издание этой книги вы-

шло в 1970 году. Во втором изда-

нии автор учел изменения, произо-

шедшие за пять лет. Фактический
материал обновлен и дополнен на

основе сведений за 1969 — 1974
годы. Фотоэтюд Ю. Терентьева.

ТОВАРИЩ  О  ТОВАРИЩЕ

ПРИМЕР    ДРУГИМ
Служба благоустройства и озе-

ленения управления коммунально-

го хозяйства производственного

объединения «Ленинградсланец»
одна из дисциплинированных: у
нас нет прогульщиков, нарушите-
лей трудовой дисциплины.

Мы благоустраиваем город, ста*

раемся делать все добротно, хо-

рошо. Ведь это для всех слан-

цевчан.

В 1974 году Сланцам было при-

суждено классное место в сорев-

новании городов Ленинградской
области за благоустройство. В
этом есть и наша небольшая за-

слуга. Двое рабочих были преми-

рованы. Это Клавдия Ивановна
Ивина и бригадир по озеленению
Вера   Максимовна  Семенова.

Двадцать шесть лет трудится в

нашем коллективе Клавдия Ива-
новна. Очень трудолюбивая. Тре-
бовательная в первую очередь к

себе и к товарищам по работе.
Клавдия Ивановна награждена

значком «Победитель социалисти-

ческого соревнования 1973 года»,

а также медалью «За доблестный
труд. В ознаменование 100-летня
со дня рождения В. И. Ленина».
Имеет  немало   Почетных   грамот.

Награды эти даны работнице за

добросовестный труд, за любовь
к делу, за безотказность.

А недавно    Клавдия   Ивановна
получила  письмо  из воинской ча-

сти, где служит ее сын. Ее благо-
дарят за хорошее воспитание сына.

Н. СИЛИНА,
профгрупорг   УЖКХ   объеди:
нения «гЛенинградслаиец».

\



В СТРАНАХ КАПИТАЛА

ПОКА ВЕДУТСЯ
РАЗГОВОРЫ...

В конкурентной гонке иа кру-
тых поворотах кризиса металлур-

гический гигант «Юнисор» триж-
ды национальный рекордсмен: по

росту прибыли, выпуску продук-
ции и жертвам на производстве.
Все эти три наивысших достиже-

ния взаимосвязаны и взаимообус-
ловлены: процветание фирмы оп-
лачено здоровьем и жизнью рабо-
чих.

Каждые 50 минут во Франции
на производстве гибнет рабочий.
С учетом тех, кому поездка на ра-
боту и с работы стоила жизни,
число жертв ежедневно составля-

ет 15 человек. «Смерть в пути»,

как это принято здесь называть,

с полным основанием относят к
числу производственных травм:

по данным обследования, в ре-

зультате интенсификации труда и
нервных перегрузок утрачивается

способность своевременно реаги-

ровать на дорожные сигналы и
приближающийся транспорт.

Несмотря на неоднократные

протесты профсоюзов и забастов-
ки французских рабочих, положе-
ние в металлургической промыш-

ленности, как и в большинстве
других отраслей, не меняется.

Очередная катастрофа произошла

на заводе «Юнисор» в Эзне; в ре-
зультате взрыва печи три челове-
ка погибло и одиннадцать полу-

чили тяжелые ранения. Эхом
взрыва в Эзне стала новая волна

протеста. По всей Франции про-
шли массовые забастовки метал-

лургов, поддержанные горняками,
строителями, транспортниками и
рабочими других отраслей.

На экстренном заседании нацио-

нальной комиссии Всеобщей кон-
федерации труда были сформули-
рованы основные требования по
обеспечению безопасности труда и

ликвидации безработицы. В доку-
менте указывается, что в услови-

ях массовой безработицы (число
безработных во Франции только

за год увеличилось на 82 процен-

та) предприниматели вынуждают

рабочих трудиться в крайне тяже-
лых условиях. Требования ВКТ
были поддержаны большинством
профцентров и отраслевых проф-
союзов.

Под давлением общественности
совет министров Франции выну-
жден был недавно специально об-
судить состояние охраны и гигие-

ны труда в промышленности. О
том, насколько остра эта пробле-
ма, свидетельствовали и данные
(по мнению профсоюзов, явно за-
ниженные и устаревшие — за 1973
год), приведенные министром тру 1
да М. Дюрафуром: 1.140.000 про-

изводственных травм с последую-
щей временной нетрудоспособно-
стью, 2.646 смертельных случаев.
В то же время служба социаль-

ного обеспечения утверждает, что

в тот год иа работе погибло 4.600
человек...

Так или иначе, но пока дальше

выяснения фактов и благих по-
желаний дело не идет. При этом,

как считают профсоюзы, совер-

шенно обойдены молчанием два

важнейших момента. Во-первых,
государство само является круп-

нейшим предпринимателем, в том

числе и совладельцем взрыво-

опасного «Юннсора», и должно
первым предпринять решительные
меры по обеспечению надлежащих

условий труда рабочих. Во-вто-
рых, учитывая, что половину
жертв производственного травма-

тизма составляют иностранные ра-

бочие, необходимо обеспечить их
социальную адаптацию, то есть

распространить на них действую-
щее социальное законодательство.

«Действовать нужно немедлен-

но, — призывает «Юманите». —

Пока в Елисейском дворце ведут-

ся разговоры, каждые 50 минут

на работе гибнет человек».

М. ПАВЛОВ.
(АПН).

Александру Ивановичу
ВИГОНЕНУ

Поздравляем   с   шестидесятиле-
тием,  желаем  доброго    здоровья,

многих лет жизни и успехов в ра-

боте.
Администрация, совет ветера-

нов  войны  совхоза «Родина».

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 17 ИЮНЯ
14.25 — Программа докумен-

тальных фильмов. 15.30 — «Лев
Кассиль». Передача по литерату-

ре. 15.55 — «Шахматная школа».

Класс разрядников. Эндшпиль.
16.25 — «Полевая почта «Подви-
га». 16.55 — «Фильм — детям».

«Концерт Бетховена». Художест-
венный фильм. 18.00 — Новости.
18.15 — «Неудача братца Волка».
Мультфильм. 18.25 — «В стране

древнего кедра». Телевизионный
документальный фильм. Цв. тел.

19.15  —  Концерт.  Цв.  тел.   19.45
—  Премьера телевизионного мно-

госерийного фильма «На всю ос-

тавшуюся жизнь». 1-я серия. 21.00
—  «Время». 21.30.— Балет Л. Де-
либа «Коппелия». Цв. тел. По
окончании: новости, программа пе-

редач.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 17 ИЮНЯ
17.55 — Программа передач.

18.00 — «Лаборатория качества».

«На пути к высокой эффективно-
сти». 18.30 — Для детей: «Мы
едем, едем, едем...» и мультфильм.
Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. 19.20
—  «Фитиль». Сатирический кино-

журнал. Цв. тел. 19.30 — «Песни
старого менестреля». Цв. тел.

20.10 — «Серьезно о смешном».

А. Н. Островский. 21.00 — «Рус-
скую мелодию всюду узнаю». Цв.
тел. 21.30 — «Бумбараш». Худо-
жественный фильм. 2-я серия. Цв.

тел. 22.35 — Новости, программа
передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 17 ИЮНЯ
15.15 — Вечерняя программа.

15.20 — «Искатели». Телефильм.
18.00 — Программа передач. Рек-
лама. 18.10 — Цв. тел. «Советская
Эстония». (Эстонский телефильм
на русск. яз.). 19.10 — Цв. тел.
«Эстонское кино сегодня». 19.40
— Цв. тел. «Детский экран». Ку-
кольный спектакль «Волк и три

поросенка». 20.00 — «Спортивная
призма». 20.30 — «Концертная
студия». Выступают Тийт Тралла
и Рейн Раннан. 20.50 — Реклама.
21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — 23.30 —• Художественный
фильм «Погибший лес».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 июня

—   «Контрабанда». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 июня — новый    широкоэкран-

ный фильм «Белый круг». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 июня

—  новый цветной широкоэкранный
художественный фильм «Они сра-

жались за Родину». (Две серии).
Начало в 12, 15, 18, 20 час. 50
мин. 18 июня — «Они сражались
за Родину». Начало в 12, 15, 18,
20 час. 50 мин. Для детей. Сбор-
ник ' мультфильмов. Начало в 10
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 июня —

«Хотим скандала». Начало в 17,
19, 21 час.

Выпускники,         окончившие

ЛГИ без отрыва от производ-

ства, приглашаются принять

участие в вечере встречи.

За справками обращаться в

оргкомитет: шахта «Ленинград-
ская», отдел труда и зарплаты.
Телефон № 5-32-01.

Оргкомитет.

СЛАНЦЕВСКОМУ Г0РБЫТК0МБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
НАЧАЛЬНИК СНАБЖЕНИЯ,
ПРИЕМЩИКИ АВТОПОКРЫШЕК,
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
ПАРИКМАХЕРЫ,
УБОРЩИЦА В ХИМЧИСТКУ.

БЕСЕДСКИЙ СОВХОЗ-ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся на 1975 — 76 учебный год.

Техникум готовит агрономлв, зоотехников, зоотехников-

организаторов, ветеринарных фельдшеров, техников гражданско-

го и промышленного строительства.

Прием документов производится до 1 августа.

Принимаются учащиеся, имеющие образование 8 классов

(на I курс) и 10 классов (на II курс).
Экзамены с 1 по 20 августа.

С 20 июля по 1 августа работают подготовительные курсы.

Общежитием обеспечиваются все принятые в техникум.

Стипендия на общих основаниях.

Наш адрес: 188447, Ленинградская область, Волосовский
район, п/о Беседа, Беседский совхоз-техникум.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

ПОМОЩНИКИ МАШИНИСТОВ ТЕПЛОВОЗА,
СОСТАВИТЕЛИ ПОЕЗДОВ,
ПОМОЩНИКИ СОСТАВИТЕЛЕЙ  ПОЕЗДОВ,
УЧЕНИКИ помощников составителей поездов,

КУЗНЕЦ,
РАБОЧИЕ для работы в пионерском лагере.

С предложениями   обращаться   в   отдел   кадров

Сланцевского цементного завода.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
УЧАЩИХСЯ на 1975—76 учебный год

на I курс дневного и вечернего обучения
(на базе 8 классов)

ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

ДНЕВНОЕ   ОБУЧЕНИЕ

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-

НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.

ВЕЧЕРНЕЕ   ОБУЧЕНИЕ

ОБОРУДОВАНИЕ ХИМИЧЕСКИХ И НЕФТЕ-
ГАЗОПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИХ ЗАВОДОВ,

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-
НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.

На II курс (на базе 10 классов):
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ НЕФТИ И ГАЗА,
ПРОМЫШЛЕННОЕ И ГРАЖДАНСКОЕ СТРО-

ИТЕЛЬСТВО,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-

НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.
Условия приема общие для всех техникумов.

Сроки приема заявлений: на дневное обучение —

по 31 июля; на вечернее обучение — по 6 августа, на

базе средней школы — по 15 ноября.
Прием заявлений в техникуме с 9 до 13 и с 15 до

19 часов, кроме субботы и воскресенья.

Все иногородние на период экзаменов и обучения
в техникуме обеспечиваются общежитием.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, 1.
Телефон № 2-14-72.

СЛАИЦЕВСКОЕ СРЕДНЕЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ   №   15

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
юношей и девушек в возрасте 15 — 17 лет

с образованием 8 — 10 классов

на 1975 — 76 учебный год.

Училище готовит рабочих по специальностям:

МОНТАЖНИКИ по монтажу стальных и железо-

бетонных конструкций,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
СТОЛЯРЫ
МОНТАЖНИКИ           КОНСТРУКЦИИ-КАМЕН-

ЩИКИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
ОБЛИЦОВЩИКИ-ПЛИТОЧНИКИ, МОЗАИЧ-

НИКИ.
По окончании трехгодичного срока обучения

учащиеся получают также аттестат о среднем обра-
зовании.

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ.
На обучение данной специальности принимаются

только девушки с образованием 10 классов. Срок обу-
чения 10 месяцев.

Прием заявлений продолжается.

Начало занятий с 1 сентября 1975 года.

Принятые в училище обеспечиваются бесплатным
питанием, обмундированием и в период производст-

венной практики получают 33 процента от заработан-
ной суммы.

Иногородним предоставляется благоустроенное
общежитие со всеми бытовыми удобствами.

При поступлении необходимы следующие до-

кументы:

паспорт или свидетельство о   рождении,

документ об образовании,
справка с места жительства,

6 фотокарточек размером 3x4,
характеристика с последнего места работы или

учебы,
карта прививок.

Адрес училища: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 18,
Телефон № 2-18-80.

Жильцы дома № 5 по улице Чкалова выражают глубокое
соболезнование Кругляку Георгию Петровичу по поводу смерти

жены.
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